

Eglise Protestante Unie de Belgique

**Cheratte**

Vieille Voie, 18  
4602 Cheratte

**Herstal**

rue du Temple, 15  
4040 Herstal

Un seul numéro de compte :

IBAN BE89 0013 6678 7085

Bureau de dépôt :

Blegny  
N° P701244

## EDITO :

# La Bible : source de bonheur ?

## Partie 2

C'est ce que nous allons montrer maintenant :

### 1/ La Bible nous introduit dans la présence de Dieu.

«Vous étudiez avec soin les Ecritures parce que vous pensez trouver en elles la vie éternelle : CE SONT JUSTEMENT ELLES QUI TÉMOIGNENT DE MOI...» Jean 5, 39

- Les Ecritures Saintes nous révèlent le Père. Elles nous révèlent tout ce qui est nécessaire pour comprendre qui Il est, comprendre ce qu'Il fait.

- Les Ecritures nous révèlent le Fils, son amour, sa proximité, son oeuvre.

- Les Ecritures Saintes nous mettent en étroite relation avec le Saint-Esprit qui nous rappelle l'enseignement du Seigneur et nous donne, si nous le désirons, d'être transformés dans notre intelligence, afin de «discerner ce que Dieu veut: ce qui est bien, ce qui lui est agréable et ce qui est parfait.» Rom 12,2

Lire : Ps 19,8-11; 119,99; Prov. 6,23; 8,33 ; et 8,34

Ainsi, l'Ecriture est une sorte de tabernacle dans lequel je peux contempler l'Eternel, le regarder agir, entrer dans ses mystères et ses oeuvres et, de ce fait, être façonné par son Esprit. La Parole nous relie à Dieu et nous introduit dans sa présence. Elle nous sonde et nous façonne.



### 2/ La Bible nous révèle à nous-mêmes, elle révèle nos vrais besoins.

«C'est pourquoi, rejetez tout ce qui salit et tous les excès dus à la méchanceté. Accueillez avec humilité la parole que Dieu plante dans votre coeur, car elle a le pouvoir de vous sauver. Ne vous faites pas des illusions sur vous-mêmes en vous contentant d'écouter la parole de Dieu; mettez-la réellement en pratique. Car celui qui écoute la parole sans la mettre en pratique ressemble à un homme qui se regarde dans un miroir et se voit tel qu'il est. Après s'être regardé, il s'en va et oublie aussitôt comment il est.» Jacq.1,21\_24

La Parole de notre Dieu est un miroir dans lequel nous pouvons découvrir notre vrai visage. Mais pour ce faire il faut que:

**A - Ce miroir soit «désempué»** de «nos illusions sur nous-mêmes» (v22), «nos excès dus à la méchanceté» (v21), «tout ce qui nous salit (v21), «nos colères» (v19 et 20)

**B- La Parole soit accueillie**, par nous, avec humilité (v21b).

\* **Accueillir:** en grec «DEKOMAI» = recevoir pleinement, avec empressement, agréer, accueillir en approuvant, accepter.

\* La plupart des traducteurs ont traduit : accueillir avec humilité, c'est-à-dire en sachant que vous en avez besoin, qu'elle vous est indispensable et salutaire. Recevez la Parole en sachant que vous êtes «HUMUS» tiré de la terre. Accueillez la Parole non pas comme des orgueilleux suffisants mais comme des humbles, des personnes qui savent d'où elles ont été tirées... (Humilité étymologiquement

vient du latin «HUMUS» = terre. Être humble, c'est se souvenir que nous sommes poussière de la terre.)

\* Ainsi vous ne vous ferez pas d'illusions sur vous-mêmes, vous ne vous contenterez pas d'écouter la Parole,

**MAIS VOUS LA METTREZ REELLEMENT EN PRATIQUE !**

Suite le mois prochain ;)

### PETITE REFLEXION

C'est comme une fable de La Fontaine..... Adaptée à notre époque !!

L'étrangère... et si vrai !!!

Quelques années avant ma naissance, mon père connut une étrangère, récemment arrivée dans notre village.

Depuis le début, mon père fut subjugué par cette personne, si bien que nous en arrivâmes à l'inviter à demeurer chez nous.

L'étrangère accepta et depuis lors elle fit partie de la famille.

Moi je grandissais, je n'ai jamais demandé d'où elle venait, tout me paraissait évident.

Mes parents étaient enseignants : ma maman m'apprit ce qu'était le bien et ce qu'était le mal, et mon père m'apprit l'obéissance.

Mais l'étrangère, c'était une conteuse, une enjôleuse.

Elle nous maintenait, pendant des heures, fascinés par ses histoires mystérieuses ou rigolotes.

Elle avait la réponse à tout ce qui concernait la politique, l'histoire ou les sciences.

Elle connaissait tout du passé, du présent, elle aurait presque pu parler du futur !

Elle fit même assister ma famille à une partie de football pour la première fois.

Elle me faisait rire et elle me faisait pleurer.

L'étrangère n'arrêtait jamais de parler ; ça ne dérangeait pas ma maman.

Parfois maman se levait, sans prévenir, pendant que nous continuions à boire ses paroles.

Je pense qu'en réalité, elle était à la cuisine pour avoir un peu de tranquillité. (Maintenant je me demande si elle n'espérait pas avec impatience qu'elle s'en aille).

Mon père avait ses convictions morales, mais l'étrangère ne semblait pas en être concernée.

Les blasphèmes, les mauvaises paroles, par exemple, personne chez nous, ni voisins, ni amis, ne s'en seraient permis.

Ce n'était pas le cas de l'étrangère qui se permettait tout, offusquant mon père et faisant rougir ma maman.

Elle parlait librement (peut-être trop) du sexe.

Ses commentaires étaient évidents, suggestifs, et souvent dévergondés.

Maintenant je sais que mes relations ont été grandement influencées par cette étrangère pendant mon adolescence.

Nous la critiquions, elle ne faisait aucun cas de la valeur de mes parents, et malgré cela, elle était toujours là !

Des dizaines d'années sont passées depuis notre départ du foyer paternel.

Et depuis lors beaucoup de choses ont changé : nous n'avons plus cette fascination.

Il n'empêche que, si vous pouviez, pénétrer chez mes parents, vous la retrouveriez quand même dans un coin, attendant que quelqu'un vienne écouter ses paroles ou lui consacrer son temps libre...

Voulez-vous connaître son nom ?

Nous, nous l'appelons..... Télévision

Il faudrait que cette belle histoire soit lue par tout le monde.

Attention : Maintenant, elle a un époux :

Il s'appelle Ordinateur...

Un fils qui s'appelle Portable...

Une fille qui s'appelle Tablette...

Et un neveu pire que tout :

Lui c'est Smartphone ...

Et ils se lient tous ensemble pour nous éloigner les uns des autres

Auteur inconnu

### Sujets de prière :

Thomas Spampinato et sa maman, André Goessens ainsi que sa compagne Marie-Josée, Madame Michotte-Philippot, David et Nathan Philippot, Marie Nicoletti et sa soeur Roseanne, Mireille et Jean Renson, Maria Golinval-Jacob, Annie Dusepulckre, Jean-Marie Paris, Madame Eudoxie Bosch, Clémence Castadot qui ont des soucis de santé.

Pensons aussi à toutes les personnes de nos paroisses qui passent par des moments économiques difficiles, aux sinistrés des inondations....

Toutes nos personnes âgées et les personnes seules...

Un coup de fil, une carte, un mot, un sourire peuvent faire tant de bien ....

Si, malgré notre vigilance, vous n'êtes pas inscrit dans cette rubrique, veuillez nous le signaler afin que nous réparions notre erreur.

## PROJET FOYER

Ce projet conséquent requiert l'attention et l'investissement spirituel, manuel et financier de TOUTES nos communautés.

C'est pourquoi chacun de nous doit se sentir concerné par ce projet et doit être prêt à y participer dans les trois domaines proposés.

Que notre Seigneur nous

responsabilise devant cette échéance et, si nous investissons avec foi, nous verrons de grandes choses de la part de notre Dieu !

Pour ceux qui le désirent, voici le numéro de compte de l'ASBL La Bonne Nouvelle : BE51 2400 6694 5562. Veuillez indiquer «Travaux» en communication.

Pour une participation en main-d'œuvre, adressez-vous au Pasteur ou aux membres du consistoire.

**Vous pouvez nous retrouver sur notre site internet dont voici l'adresse :**

**<http://epub-herstalcheratte.be/>**

Vous pourrez y retrouver Le Lien, toutes les photos des activités, l'agenda et plein d'autres surprises ....

# Agenda

**Toutes nos activités sont soumises aux protocoles sanitaires et les respectent .**

Les cultes sont maintenus tous les dimanches à 9h00 pour Cheratte et à 10h45 pour Herstal.



Reprise des études bibliques et réunions de prières les mardis à 14h30 !



Le culte des enfants a lieu pendant le culte de Herstal.



Pour le groupe Ados-jeunes, c'est le dimanche 20 novembre juste après le culte au Foyer !

*En cas de besoin, vous pouvez contacter :*

*Le pasteur Paolo FARRIS, rue de la Fontaine, 16 4670 Blegny 04/387 84 35 ou 0495/78 63 38  
ou les membres des consistoires de Cheratte et d'Herstal aux numéros suivants :*

*Pour Cheratte :*

*M. Jacques Tshiabiula 0485/ 978 631*

*M. Claude Hofman 04/342 20 25*

*Pour Herstal :*

*Mme Simone Noël 04/343 32 13*

*M. Denis Mbelo 0486/621 382*

*M. Thomas Spampinato 04/368 63 26*

*M. Jean Renson 0495/595 786*